



17/12 15:05

Presentaron un estudio sobre políticas innovadoras para municipios

El mismo fue expuesto en la Comisión de Asuntos Municipales de la HCDN

Se trata de un trabajo realizado por la Fundación Nuevas Generaciones, que brinda herramientas para el desarrollo de cinco políticas públicas que han sido aplicadas en otros países.

Su coordinador, el Licenciado Matías de Urraza, explicó a la RED 92 que se hizo foco sobre tres ejes esenciales como lo son la transparencia, atracción de inversiones y reconversión de ciudades: "Presentamos el resultado de un estudio que se hizo durante todo el año, que consiste en cinco trabajos, uno dedicado a temas de inversión en el Municipio y otro de mecanismos de participación ciudadana en los municipios; otro referido a los trabajos de transparencia a nivel local. Hay un cuarto tema referido a ciudades y el quinto dirigido a lo que es guía de trámites y manual del ciudadano tanto a nivel impreso como a nivel web".

"La idea del trabajo es algo práctico, que lo puedan aprovechar tanto intendentes como concejales en sus distritos, y que ellos mismos después puedan enriquecerlos y nosotros poder asesorarlos en la transparencia e inversión en los distintos municipios", completó.